

Marion Schardt-Sauer

VERORDNUNG ZUM BASISCHUTZ DER BEVÖLKERUNG VOR INFektIONEN MIT DEM SARS- COV-2-VIRUS UND ZUR AUFHEBUNG DER CORONAVIRUS-SCHUTZVERORDNUNG

29.03.2022

Die Verordnung zum Basisschutz der Bevölkerung vor Infektionen mit dem SARS- CoV-2- Virus und zur Aufhebung der Coronavirus-Schutzverordnung sowie das Anschreiben des Chefs der Staatslanzlei hierzu, habe ich Ihnen hier beigelegt.

Anschreiben zur Verordnung zum Basisschutz der Bevölkerung vor Infektionen mit dem SARS- CoV-2-Virus und zur Aufhebung der Coronavirus-Schutzverordnung

Verordnung zum Basisschutz der Bevölkerung vor Infektionen mit dem SARS- CoV-2- Virus und zur Aufhebung der Coronavirus-Schutzverordnung